

Marcia Raphael:

“Logramos urgencia para tramitar proyecto de sistemas medianos”

Valparaíso.- La diputada por Aysén, Marcia Raphael Mora sostuvo durante la tarde de este lunes una provechosa reunión con el ministro de Energía Diego Pardow, con el fin de solicitarle materializar el compromiso del gobierno de tramitar con suma urgencia el Proyecto de Ley de Sistemas Medianos, que se encuentra en tramitación en la Comisión de Zonas Extremas de la Cámara, que preside la legisladora.

Recordemos que esta iniciativa tiene como objetivo modernizar y ajustar la regulación de los sistemas medianos con la finalidad de mejorar el acceso a la energía y que esta sea más accesible.

Hay demandas históricas que este proyecto considera, como lo es el acople tarifario, y otras que no considera, como la equidad tarifaria.

Sobre el último punto, los diputados de la Región ya adelantaron que presentarán una indicación para que esta sea considerada dentro de la iniciativa.

Raphael señaló que “el proyecto de sistemas medianos, con estas dos medidas permitirá reducir los costos de las tarifas eléctricas además de diversificar la matriz energética. Recordemos que históricamente Aysén ha tenido las tarifas eléctricas más altas del país, por lo que resulta relevante avanzar en esta iniciativa” señaló Raphael.

Por otra parte, Raphael señaló que, “Valoro que el ministro haya cumplido sus palabras, otorgando suma urgencia a este proyecto que representa una demanda histórica de la región. Esperamos que se encuentre despachada de la Comisión de Zonas Extremas a fines de septiembre, y en octubre se esté discutiendo en el Senado”, apuntó.

Ley corta para aumentar la cobertura de subsidio eléctrico.

Raphael (RN) adelantó que el gobierno ingresará durante la jornada la ley corta que amplía el subsidio eléctrico, que sin duda es “insuficiente y tardía” para apoyar a las familias



que se encuentran sufriendo los coletazos del aumento gigantesco en las cuentas de la energía eléctrica.

“El subsidio a las tarifas de la luz seguirá siendo insuficiente, ya que no permitirá afrontar en su totalidad el aumento de las tarifas eléctricas, lo que es lamentable. Estaremos pendientes durante su tramitación, para que los sistemas medianos como es el caso de Aysén puedan ser beneficiados” sentenció Raphael.